



LIMPIAN AVES. Port Angeles, Washington, diciembre 23. Jeanine Farr es una de los 50 voluntarios que están ayudando a limpiar las aves que se contaminaron en un derrame de petróleo, en el puerto de esta ciudad. Un barco petrolero de la compañía Atlantic Richfield derramó miles de barriles de crudo. (AP).

Ley Aumenta Subsidios Agrícolas en los EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 23 (AP).— El Presidente Ronald Reagan promulgó hoy una ley agrícola que probablemente impulsará los gastos federales en subsidios a niveles récord, al tiempo que tratará de amortiguar el impacto en los productores del costo de reactivar el sector exportador.

A pesar de expresar reservas por los elevados gastos y otras disposiciones, Reagan dijo que la ley era "equilibrada... un paso adelante para la agricultura norteamericana" que acercaría al agro a la industria "orientada hacia el mercado" que propugna.

"Si las cosas no van bien en el campo, no pueden continuar yendo bien en nuestra ciudades y poblaciones", dijo Reagan en una ceremonia en la Casa Blanca, rodeado de legisladores de estados agrícolas, funcionarios del Departamento de Agricultura y gestores de los productores agrícolas.

La ley reautoriza por cinco años una larga lista de programas que van desde precios sostenidos de la producción y subsidios a los ingresos hasta medidas de auxilio a países afectados por hambruna, bonos de alimentos y crédito agrícola, así como programas de investigación y extensión agrícola.

Entre los principales instrumentos de la ley se sitúa una baja de los precios fe-

derales de sostén para los principales productos agrícolas, incluso trigo, maíz, arroz, algodón y soya. La medida tiene por objeto hacer más competi-

tivos esos productos en el mercado internacional y recuperar la porción que perdió en los últimos años.

—Favor pase a la página 44.

Estados Unidos Critica Acciones de Sudáfrica

WASHINGTON, 23 diciembre (EFE).— La administración Reagan criticó hoy al gobierno blanco de Sudáfrica por haber detenido a Winnie Mandela el sábado y reiteró su oposición al destierro de la esposa del líder negro encarcelado, Nelson Mandela.

Winnie Mandela, que pasó la noche en la cárcel por haber violado el orden

gubernamental que le prohíbe estar en su casa de Soweto, fue liberada hoy por orden judicial pero deberá comparecer ante un magistrado el próximo día 22.

El gobierno estadounidense "deplora" la detención de Mandela y teme que ello pueda llevar a una

—Favor pase a la página 44.

Declaran Presidente Electo a Azcona H.

TEGUCIGALPA, Dic. 23 (UPI).— Un disidente del oficial Partido Liberal, el conservador moderado José Azcona Hoyo, fue declarado hoy Presidente electo de Honduras, un mes después de realizadas las elecciones generales.

El Tribunal Nacional de Elecciones indicó que la decisión de declarar Presidente electo a Azcona, un ingeniero civil de 58 años de edad, será dada a cono-

cer esta noche a nivel nacional a través de una cadena de radio y televisión.

El 24 de noviembre, 1.8 millones de hondureños acudieron a las urnas para elegir Presidente, diputados al Congreso y alcaldes postulados por cuatro partidos; pero una controvertida reforma a la Ley Electoral dificultó la decisión del Tribunal para determinar

—Favor pase a la página 44.

Fiebre Comercial en la Navidad en Japón

TOKIO, 23 Dic. (EFE).— Japón celebra la Navidad vestido de "Merry Christmas", trabajando y en medio de la mayor fiebre comercial de todo el año.

La Navidad llegó a Japón hace algunos años, adoptada por las necesidades del milagro económico japonés, como atractivo comercial occidental y con el único significado de duplicar las ventas, acoplándose a los ancestrales tradi-

ciones: fiestas de fin de año y regalos.

A partir del primero de diciembre queda abierto el país a los "Bonenkai", fiestas formales por lo general en el seno de cada empresa en las que se intenta olvidar el año, a la espera de uno mejor.

Sin embargo, el rito más arraigado es el "Oseibo", la costumbre de ofrecer regalos.

—Favor pase a la página 27.

Denuncian Violaciones Soviéticas a Tratados

WASHINGTON, Dic. 23 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan hizo público hoy un informe sobre violaciones de la Unión Soviética a los tratados de control de armas y dijo que "esa conducta de no acatamiento" de los acuerdos ha permitido a Moscú lograr ventajas militares en algunas áreas.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo a los periodistas que el informe al Congreso además de información adicional secreta, será estudiada por el personal de la Casa Blanca de lo que resultarán posteriores recomendaciones al Presidente.

Reagan señaló que había manifestado su "personal preocupación" sobre la situación, al líder ruso Mikhail Gorbachev en el transcurso de la reunión cumbre de Ginebra.

Reagan añadió que la luz de por lo menos siete tratados y acuerdos con Estados Unidos y otros países. "los

informes más recientes del gobierno (de Washington) refuerzan la conclusión de que los soviéticos no acatan" lo acordado.

El Presidente señaló que

Dice el Papa Sólo los Buenos Chicos Comprenden la Navidad

CIUDAD DEL VATICANO, 23 diciembre (EFE).— Según el Papa, "sólo los buenos chicos comprenden la Navidad. Y también los adultos la comprenden cuando se parecen a ellos".

Juan Pablo II se lo dijo hoy a un grupo de 40 muchachos de Acción Católica Juvenil (ACR), a los que recibió en el Vaticano con motivo del tradicional encuentro prenavideño con ellos.

"Los niños —agregó el Papa— comprenden fácilmente el misterio de la Navidad, por profundo que

"por este no acatamiento, la Unión Soviética ha logrado avances a nivel de armas estratégicas ofensivas así como también en cuan-

—Favor pase a la página 41.

este sea y a diferencia de los adultos, que no terminan nunca de comprenderlo del todo".

"De todas formas, para gustar la realidad de la Navidad es necesario de alguna manera seguir siendo siempre muchachos, ser chicos, para los cuales,

—Favor pase a la página 44.

Secuestran a 3 Egipcios en Beirut

BEIRUT, 23 Dic. (EFE).— Tres empleados de la embajada de Egipto en Beirut fueron secuestrados hoy en el sector musulmán de la capital libanesa, según informó la emisora estatal Radio Beirut.

Los tres empleados, todos ellos de nacionalidad egipcia, fueron sacados por la fuerza de un taxi e introducidos en un automóvil por elementos armados en la céntrica avenida Mazraa, en Beirut Oeste.

La embajada egipcia en Beirut fue cerrada, como en la mayoría de los países árabes, tras las negociaciones de paz con Israel en 1978, pero Egipto mantiene algunos funcionarios consulares que realizan sus gestiones en la embajada de Francia en la capital libanesa.

Precisamente, los tres secuestrados, que fueron identificados por Radio Beirut como Abdel-Hamid Al-Sayed, Husein Bayyumi y Daifullah Mohamed Abbas, acababan de salir de la embajada francesa cuando se produjo su secuestro.



REAGAN FIRMA LEY. Washington, diciembre 23. El Presidente Ronald Reagan saluda a la congressista Virginia Smith, después de firmar una importante ley agrícola, la cual incluye provisiones que podrían aumentar las exportaciones de granos y productos lácteos estadounidenses. (Reuter).

Cubano Muerto Cuando Trataba de Asilarse

MONTEVIDEO, Uruguay, diciembre 23. (Servicio Especial).— Poca difusión ha tenido la noticia de reciente incidente ocurrido en La Habana, Cuba, cuando, como reportó la agencia Reuter, un cubano que buscaba asilo en la embajada antillana, fue muerto a tiros en momentos en que trepaba, junto a otro hombre, la reja que rodea la misión diplomática.

Agrega la información que guardias cubanos abrieron fuego cuando los dos hombres, ambos jóvenes, desobedecieron las órdenes de detenerse. Un murió instantáneamente con un impacto en el cuello, en tanto que el otro fue detenido ileso.

Opinan los analistas que



OBSERVA A SANTA CLAUS. Beirut, diciembre 23. Niño observa una figura de Santa Claus en un puesto de juguetes de la calle Hamra, una importante arteria comercial de la ciudad. Hay pocas decoraciones en el sector musulmán de la capital libanesa. (AP).

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Dic. 23 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 588 a 600 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

- Guatemala:243.00.
- El Salvador:243.00.
- Mexicano F.O.B. Laredo:236.00.